

Bosque nativo

Felicito a Conaf por sus gestiones tras la fiscalización ocurrida en un nuevo proyecto de condominio dentro del valle de Aculeo. En esta oportunidad, la inmobiliaria arrasó completamente con valiosas especies de bosque nativo, alterando además el ecosistema y el paisaje con sus horribles caminos, cuyos deficientes diseños causaron erosión y arrastre de sedimentos hacia la laguna.

Esperemos que se cumplan las sentencias respectivas y que esto sirva como ejemplo para que desastres similares no vuelvan a ocurrir.

Pablo A. Garcia-Chevesich